
CÂMARA COBRA SABESP SOBRE
COLETORES-TRONCO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Parlamento quer que oficie à Companhia de Saneamento Básico do Estado de São
Paulo—SABESP para prestar a esta Casa informações sobre as implantações de coletores-
tronco e se existe uma previsão de início de funcionamento.
O pedido de informação, lido e aprovado nesta terça-feira, 20, se deve ao fato de que,
conforme informações anteriores, será implantado no Município a modernização das
tubulações, conhecidas como coletores-tronco, que são tubulações de grande porte o que
beneficia toda a população e também o meio ambiente.
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